

## Círculo Gestores - Blog

<https://www.circulodegestores.com/>

# San Sebastián de los Reyes prepara una inversión de 32 millones de euros para reforzar su apuesta en el deporte.



San Sebastián de los Reyes prepara un nuevo estímulo valorado en 32 millones de euros, para reforzar su apuesta en el ámbito deportivo. Una apuesta que comenzó hace 30 años y que le ha llevado a este municipio madrileño a convertirse en un ejemplo a seguir en el ámbito deportivo.

Además este año 2022 se ha registrado un nuevo récord de asistencia en el campus de verano, con un total de 7.000 plazas. Esta cifra representa un incremento del 40% respecto a las cifras previas a la pandemia, donde el número ofertado de plazas era de 5.000.

Ángel Buenache, concejal de Deportes del municipio, establece que este incremento en la participación en el campus de verano, es en parte consecuencia al efecto catalizador de la pandemia, ya que bajo su punto de vista, el deporte se revalorizó. Aunque también dictamina que el trabajo realizado durante los últimos 30 años, cuando se propuso el deporte como eje para transformar el municipio, son la principal causa del éxito deportivo del municipio.

Las cifras que aporta el municipio madrileño son abrumadoras, ya que hay 30 clubes deportivos que dan servicio a unos 9.000 usuarios, el 25% de los mismos superan la mayoría de edad. Si a esta cifra de clubes deportivos, se le suma el centro deportivo municipal de gestión privada (10.000 abonados) y dos clubes deportivos que suman 35.000 abonados más, suman un total de 54.000 usuarios, lo que representa el 57,4% de la población del municipio. En esta suma no se incluye la oferta privada de gimnasios y clubes fitness. Si a la cifra de usuarios de estos servicios fitness, se agregase a la anterior, se obtendría que 7 de cada 10 habitantes en San Sebastián de los Reyes realiza deporte habitualmente.

Alcanzar estas cifras no sería posible sin el acuerdo en la materia deportiva de todas las fuerzas políticas, ya que a pesar de las elecciones en el 2023, se prevén que los planes sigan como mínimo hasta 2024 gobierne quién gobierne.

El consistorio cuenta con un plan de inversión en esta legislatura de 32 millones de €. El proyecto más ambicioso, recientemente adjudicado, es la construcción de la nueva Ciudad del Rugby, en la que se ha realizado una inversión de 5,7 millones de €. Tal y como relata Ángel Buenache, el consistorio del municipio se ha mostrados especialmente sensibilizado con la práctica deportiva de deportes menos comunes, como el hockey, rugby, balonmano, tenis de mesa o triatlón.

Otros proyectos importantes son la urbanización del Centro Deportivo Club de Campo , cuya partida inicial es de 6,4 millones de €. Así como la renovación del pabellón deportivo de Dehesa Vieja, que tendrá un coste de 5,5 millones de €.

Además a estos proyectos, se le suma la celebración de 123 eventos deportivos anuales, en los que el municipio promete actividades deportivas una vez cada tres días.

Entre los proyectos más im inertes del consistorio madrileño se encuentra también la licitación del centro deportivo Dehesa Boyal, cuyo contrato de gestión debería haber finalizado en el 2019, pero que a causa de la pandemia se ha prorrogado hasta hoy. El concurso se prevé que se haga público en breve.

FUENTE: CMDsport

**Link to Original article:** <https://www.circulodegestores.com/blog/san-sebastian-de-los-reyes-prepara-una-inversion-de-32-millones-de-euros-para-reforzar-su-apuesta-en-el->

[deporte?elem=286554](#)